

Dezember 2014

Liebe Mitglieder,

Nachdem unser Adventsfest nun die weihnachtliche Jahreszeit eingeläutet hat, möchte ich mich bei allen Helfern unserer Vorstandsarbeit und meinen Vorstandsmitgliedern sowie ihren Partnern für die Einsätze recht herzlich bedanken. Erwähnen möchte ich auch einmal, dass der Weihnachtsbaum auf der Festwiese wieder, wie jedes Jahr, eine Spende unseres Mitglieds Familie Sunitsch ist. Auch hierfür danke!



Ihnen und allen Mitgliedern unserer Gemeinschaft wünsche ich ein frohes Weihnachtsfest, einen guten Rutsch und alles Gute für das Neue Jahr 2015.

Viele Grüße
Jochen Wolf



Für Januar bitte schon Vormerken.

Damit keiner vom Fleisch fällt haben wir für den 16. Januar 2015 wieder einen " Gemütlichen Abend " geplant. Zur Essenauswahl steht diesmal Rinderroulade oder Kotelett. Der allseits bekannte Anmeldezettel mit näheren Angaben kommt mit dem Januarbrief.

Zum Schluss noch eine Anmerkung zu Halloween, dem "Fest", dass von Irland über Amerika zu uns herübergeschwappt ist. Auf diesem langen Weg ist wohl für manche nur übrig geblieben "Streiche zu spielen". Ist ja auch ok. darf aber nicht in Sachbeschädigung ausarten. Also bitte zukünftig: Erst Hirn einschalten, dann so handeln, dass es für alle lustig bleibt.